



D. 168.

25 de abril de 1974.-

EL MINISTRO LLAMBI RECIBIO UN MENSAJE
DEL SECRETARIO EJECUTIVO DE LA CEPAL

El ministro del Interior, embajador Benito Llambí, que regresó el sábado de Costa Rica, donde cumplió una destacada actuación al frente de la misión argentina a la Reunión Preparatoria de la Conferencia de Población, recibió hoy un conceptuoso mensaje del secretario ejecutivo de la CEPAL. El texto del despacho telegráfico remitido por el señor Enrique Iglesias desde San José de Costa Rica, es el siguiente:

"Al término de nuestra reunión de consulta, deseo renovar-le mi satisfacción por los históricos resultados alcanzados en ella, que reflejan el interés, preocupación y alto espíritu de cooperación de los países miembros de la CEPAL. En este sentido me es grato reconocer el aporte valioso de la delegación Argentina, que su excelencia presidió con singular inspiración y expresar-le mi firme convicción de que con esta vocación humanista y latinoamericana habremos de iniciar en la Cepal un diálogo de vastas proyecciones para las épocas que vendrán. Con mi más sincero reconocimiento."

CEL/GB